
Wenn der Postbote klingelt
Die Hälfte der Schweizer nehmen keine Pakete vom Nachbarn an

Wie oft nehmen Sie durchschnittlich 
Paketsendungen für Ihre Nachbarn an?*

Warum nehmen Sie keine Pakete für
Ihre Nachbarn an?
(Teilmenge: nur die, die keine Pakete für Nachbarn annehmen)
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Weil meine Pakete auch niemand für mich annimmt.

Weil ich dann abends auf den Nachbarn warten muss.

60%
Weil es dann noch häufiger bei mir klingelt.14%

Weil die Pakete oft tagelang bei mir herumstehen.13%

13%

* Insgesamt wurden 500 Leute befragt.


